

LA IMAGEN DE SAN JOSÉ DEL CONVENTO DE LAS MADRES CAPUCHINAS

EN HOMENAJE A LA ORDEN DE MONJAS CLARISAS POBRES DE LA CIUDAD ANTE SU MARCHA INMINENTE



Las tristes noticias que corren por la ciudad materializan un rumor que venía recorriendo los mentideros cofrades desde hace al menos dos años. Nuestras queridas Madres Capuchinas, abandonan la ciudad ante la falta de vocaciones.

Se trata de una orden, la seráfica de Santa Clara, que lleva algo más de 125 años en la ciudad y que tras imprimir una huella imborrable, nos dejan con un importante vacío espiritual.

Por ello queremos dedicar esta entrada a la talla del Santo Patriarca que ellas custodian en la recoleta Capilla de su convento, advocada de Nuestra Señora del Rosario.

Queremos recordar esa imagen de San José que nos cediesen gentilmente nuestras madres para configurar el altar de Corpus del año 2012 que nuestra Esclavitud montó en el atrio del Ayuntamiento.



Somos conscientes que hay otras Hermandades con una mayor relación institucional con las Madres Capuchinas, como son el caso de Medinaceli, Pastora o Prendimiento. Pero eso no va a ser óbice para que desde la Esclavitud calibremos la aportación de la Orden a una ciudad que supo valorarles su trabajo con la entrega de su Medalla de Oro, la misma que tiene concedida nuestro Santo Patrón.

Para el recuerdo queda la única vez que San José ha pasado por su puerta, la única ocasión en que el Patrón pudo mostrarle su perfil cuando en 2009, el Corpus Christi pasó ante el convento, en un recorrido único y obligado por las obras del tranvía, si bien hay constancia de que el Corpus pasó ya por allí en otros tiempos.



Foto: Fernando Fossati Aragón www.islapasion.net

Para el recuerdo también, la presentación de un libro sobre San José en su capilla, en 2014, a cargo de su autor, el prestigioso agustino Fray Javier Campos Fernández de Sevilla.



Y como no, como decíamos, el magno altar de corpus que nos elevó al primer premio en el concurso de altares del Corpus Christi de 2012 y que se estructuró en torno a la imagen del Santo Patriarca que ellas nos cedieron.

La ciudad se queda sin el reducto espiritual de una orden, la de nuestras Madres Capuchinas, que corren la misma suerte que antaño sufrieran en nuestra ciudad Franciscanos, Carmelitas de la Caridad del Hospital de San José, o Claretianos, entre otras congregaciones.

Que la imagen de San José que veneran en su capilla les guíe en su nuevo destino.